

Vendredi 25 et Dimanche 27 décembre 2015 Noël et dimanche de la Sainte Famille



Évangile selon Saint Luc (2, 1-14)

En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre – ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie. Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine. Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David. Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte. Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait enfanter fut accompli. Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l'emballota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune. Dans la même région, il y avait des bergers qui vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloire du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis d'une grande crainte. Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. » Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'il aime »

Prière à l'enfant Jésus



Seigneur Jésus-Christ, toi qui nous as appris à être miséricordieux comme le Père céleste, Envoie ton Esprit et consacre-nous tous de son onction pour que le Jubilé de la Miséricorde soit une année de grâce du Seigneur, et qu'avec un enthousiasme renouvelé, ton Église annonce aux pauvres la bonne nouvelle, aux prisonniers et aux opprimés la liberté, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue. Nous te le demandons par Marie, Mère de la Miséricorde, à toi qui vis et règnes avec le Père et le Saint Esprit. Amen.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine Mardi, Mercredi et Vendredi à 18h00, Mercredi à 9h00. **Saint Germain** Jeudi 9h00
 Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00.

Le week-end :

- **Samedi** 18h30 - Veyrier

- **Dimanche** :

9h30 - Bluffy le 27 décembre, Alex le 3 janvier.
 11h00 - Menthon.

Pape François

Jésus, en effet, n'est pas simplement apparu sur la terre, il ne nous a pas consacré un peu de son temps, mais il est venu partager notre vie, accueillir nos désirs. Parce qu'il a voulu, et il veut toujours, vivre ici, avec nous et pour nous. Notre monde, qui est devenu son monde à Noël, lui tient à cœur. C'est ce que nous rappelle la crèche : Dieu, dans sa grande miséricorde, est descendu vers nous pour rester durablement avec nous.

La crèche nous dit en outre qu'il ne s'impose jamais par la force. Souvenez-vous bien de cela, vous, les enfants et les plus jeunes : le Seigneur ne s'impose jamais par la force. Pour nous sauver, il n'a pas changé l'histoire en réalisant un miracle grandiose. Il est venu, au contraire, en toute simplicité, humilité et douceur. Dieu n'aime pas les révolutions imposantes des puissants de l'histoire, et il n'utilise pas de baguette magique pour changer les situations. En revanche, il se fait petit, il se fait petit enfant, pour nous attirer avec amour, pour toucher nos cœurs par son humble bonté ; pour secouer, par sa pauvreté, ceux qui se fatiguent à accumuler les faux trésors de ce monde.

C'étaient là les intentions de saint François quand il a inventé la crèche. Il désirait, nous disent les Sources franciscaines, « faire mémoire de cet Enfant qui est né à Bethléem », pour pouvoir « d'une certaine façon, entrevoir avec les yeux du corps la gêne dans laquelle il s'est trouvé parce que lui manquaient les choses nécessaires à un nouveau-né ». Dans cette scène, en effet, « on honore la simplicité, on exalte la pauvreté, on loue l'humilité ». Je vous invite donc à rester devant la crèche, parce que là, la tendresse de Dieu nous parle. Là, on contemple la miséricorde divine, qui s'est faite chair humaine et qui peut attendre notre regard. Mais surtout, il désire faire bouger nos cœurs. C'est beau que soit présente, dans cette crèche, une figure qui saisit aussitôt le mystère de Noël. C'est ce personnage qui accomplit une œuvre de bien, en se penchant pour aider une personne âgée. Non seulement il regarde Dieu, mais il l'imité aussi, parce que, comme Dieu, il se penche avec miséricorde vers celui qui est dans le besoin. Puissent vos cadeaux, qui seront illuminés ce soir, attirer beaucoup de regards et surtout raviver dans la vie la vraie lumière de Noël !

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Vendredi 1er janvier** : Fête de Marie Mère de Dieu à 11h00 Messe à Menthon

Cette semaine

Nous prions pour : P. Jean Duret Auguste Joseph Bollard, Francis et Jeanne Bollard et fam., Francis Brunet et son neveu Philippe, Marie Louise Avet, une famille, Henri et Denis Favre-Bonvin, Claudius Becker, Int. particulière, Florence Gatellet, Sr Colette, René Delucinge, fam. Serant-Le Gall ; Léa Faure, Marinette Hudault, Poupette Dufour, Jacqueline Mercier, Raymonde Moëne, Henri Bibollet, Agnès Condamin.

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse. Le 25 pour les vocations .



Saint et Joyeux Noël à Tous

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>